

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter pour la construction dudit égout une somme de \$2,000 entièrement payable par les propriétaires.

10.—Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant de l'Aqueduc, recommandant la pose de 570 pieds de tuyaux à l'eau de 8" sur la rue Dorion, au nord de la rue Gilford et au sud de la rue Saint-Jérôme.

Résolu: De référer à l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, pour savoir s'il est vrai que cette partie de la rue Dorion est macadamisée, et au Département en Loi pour savoir si un tuyau à l'eau peut y être posé.

11.—(15482) Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, transmettant un compte de la "Montreal Light Heat & Power Company", au montant de \$1,707.60, représentant le coût du déplacement de leur ligne sur le chemin de la Côte Saint-Paul, rendu nécessaire par l'élargissement de cette rue.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport

12.—Soumises deux communications du Gérant Général de la Compagnie des Tramways de Montréal, demandant la permission:

1° De placer une voie simple sur la rue Vitré, entre les rues Côté et Chenneville, et

2° De placer une voie simple sur la rue de Fleurimont, de la rue Amherst à la rue de Bréboeuf.

Résolu: De référer à l'Ingénieur Surintendant de la Voirie ainsi qu'à M. McLeod et au Département en Loi pour rapport.

13.—(15015) Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, recommandant de voter un montant de \$2,200, représentant le coût des fondations sur lesquelles devront être installés le plant d'asphalte portatif et le plant d'asphalte fixe dans la cour de la rue de Fleurimont.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter pour les fins ci-dessus la somme de \$2,200.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 17 septembre 1913, p.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président. Tous présents.

1.—(15885) Soumise une résolution du Conseil en date du 3 septembre courant, à l'effet de demander l'opinion de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie sur la composition appelée "Tarvia".

Lu le rapport de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie sur cette question.

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil.

2.—(15884) Lu un rapport de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, sur la demande de la "Canadian Rolling Mills Company Limited", aux fins d'être autorisée à ériger et maintenir un distributeur de charbon à travers la rue Saint-Patrick, dans le quartier Emard.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport

3.—(15721) Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, sur la demande de M. U. H. Dandurand, à l'effet d'être autorisé à construire des voûtes sous le trottoir, vis-à-vis une bâtisse en voie de construction, située au coin sud-ouest des rue Saint-Denis et Sainte-Catherine.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

4.—(15888) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, recommandant la nomination de M. René Choquette, comme commis dans le Département du Trésorier, au salaire de \$700 par année.

Résolu: D'approuver ladite nomination.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the sum of \$2,000 be voted for the construction of the said sewer, the whole payable by the proprietors.

10.—Submitted a report from the Engineer Superintendent of the Water Department, recommending that 570 feet of 8" water pipes be laid on Dorion street, north of Clifford street and south of Saint Jerome street.

Referred to the Engineer Superintendent of the Road Department in order to know if that part of Dorion street is macadamized, and to the Law Department in order to know if a water pipe can be laid therein.

11.—(15842) Submitted a report from the Engineer Superintendent of the Road Department, transmitting an account from The Montreal Light, Heat and Power Company, amounting to \$1,707.60, representing the cost of removing their line on Cote Saint Paul Road, necessitated by the widening of the said street.

Referred to the Law Department for a report.

12.—Submitted two communications from the General Manager of The Montreal Tramways Co., asking that his Company be allowed:

1° To lay a single track on Vitré street, between Côté and Chenneville streets, and

2° To lay a single track on de Fleurimont street, from Amherst to Bréboeuf streets.

Referred to the Engineer Superintendent of the Road Department, as well as to Mr. McLeod and to the Law Department for a report.

13.—(15015) Submitted a report from the Engineer Superintendent of the Road Department, recommending that an amount of \$2,200, representing the cost of the foundations upon which are to be installed a portable and a fixed asphalt plant, in the yard of de Fleurimont street.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the sum of \$2,200 be voted for the above purpose.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 17th September 1913, p.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée, Chairman. And all the members of the Board.

1.—(15885) Submitted a resolution of the Council, dated the 3rd September instant, asking the Engineer Superintendent of the Road Department for his opinion on Tarvia.

Read the Superintendent's report thereon.

Resolved: That said report be transmitted to the Council.

2.—(15884) Read a report from the Engineer Superintendent of the Road Department on a request made by the Canadian Rolling Mills Company, Limited, for authorization to erect and maintain a coal conveyor across St. Patrick street, in Emard Ward.

Referred to the Law Department for a report.

3.—(15721) Submitted a report from the Engineer Superintendent of the Road Department on the request made by Mr. U. H. Dandurand for authorization to erect vaults under the sidewalk in front of a building which is being erected, at the south-west corner of St. Denis and St. Catherine streets.

Referred to the Law Department for a report.

4.—(15888) Submitted a report from the City Treasurer, recommending that Mr. René Choquette be appointed clerk in the Treasurer's Department at a salary of \$700 per annum.

Resolved: To concur in said report.